
Procès-verbal

Conseil exécutif 2024-2025
L’Association générale étudiante de droit de l’Université de Sherbrooke

Rencontre #13 - ordinaire - Session d’ Automne 2024
16 septembre 2024 à 16h00

Université de Sherbrooke - Local A8-146-2 et Visioconférence - Google Meet

Présences :
Cassy Dunaj - Présidente (Présidence)
Emile Perreault - Trésorier (Secrétariat)
Clémence Lamer - Responsable aux affaires académiques
Frédérique Savard - Responsable aux affaires externes (en ligne)
Marguerite Tremblay - Responsable aux communications
Juliette Freitas-Bourassa - Responsable aux affaires sociales et sportives
Nicolas Girard-Bissonnette - Responsable aux affaires professionnelles

Absence :
Émile Bellerose-Simard - Responsable à la condition étudiante

1. Ouverture de la rencontre

Cassy Dunaj déclare l’ouverture de la rencontre à 16h17.

2. (Désignation du secrétariat)

Juliette Freitas-Bourassa propose Émile Perreault comme secrétaire.

Marguerite Tremblay appuie.

Autorisation unanime.

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour

Juliette Freitas-Bourassa propose l’adoption de l’ordre du jour.



Marguerite Tremblay appuie.

Autorisation unanime.

4. Déclaration de conflit d’intérêts

Aucun conflit d’intérêt à déclarer.

5. Vérification et adoption du procès-verbal de la séance du 11 septembre 2024
CE12_PV_A24_2024-09-11

6. Rapports des personnes dirigeantes
6.1. Présidence

Cassy Dunaj partage que Josée a trouvé que la rencontre avec le décanat du jeudi 12
septembre a bien été.

6.2. Trésorerie

Pas de rapport.

6.3. Responsable aux premières années

Pas de rapport.

6.4. Responsable aux affaires externes

Frédérique Savard explique qu’elle veut faire un guide pour savoir comment retirer
les assurances de la FEUS de la facture de session, pour ne pas que les gens
manquent la date.

L’UQAM veut faire un événement interfacultaire de débat, mais ceci ferait
compétition à un événement que la FEDQ veut organiser.

6.5. Responsables aux communications

Pas de rapport.

6.6. Responsable aux affaires sociales et sportives

Juliette Freitas-Bourassa nous informe que le comité de droit du sport connaît une
renaissance et demande de publiciser et partager leurs événements. D’ailleurs, il
manque un poste dans droit du sport, le comité n’a pas assez de personnes pour
réaliser tous leurs projets. Il faudrait explorer la possibilité de changer les RGs pour
ajouter un poste.

https://docs.google.com/document/d/1Be9VJABEUi0yMQmsTK2SWBcD_ZwZMAh4m2el57sejKw/edit?usp=sharing


Rappel du tournoi beerpong demain (mardi 17 septembre) organisé par le comité
LawGames.

6.7. Responsable aux affaires académiques

Clémence Lamer explique que le Centre de développement professionnel (CDP) n’a
pas beaucoup d’inscriptions à ses activités. Ils vont faire une publication sur le
groupe Facebook de l’AGED avec un lien vers leur plateforme de programmation,
mais ce serait bien que nous en parlions aussi à notre entourage. Pour les aider à
obtenir plus de participations, il faudrait aller regarder la programmation pour
vérifier s’il y a des activités en lien avec notre poste et les publier.

6.8. Responsable aux affaires professionnelles

Nicolas Girard-Bissonnette rappelle l’événement avec McCarthy demain midi, dès
11h30 à l’EnDroit ainsi que le cocktail avec Norton Rose mercredi soir à 17h30 au
Siboire.

Le contrat avec Redbull n’a toujours pas été reçu, mais on continue de recevoir des
caisses.

Le 2 octobre à 16h aura lieu un événement avec Woods, dans la salle
multifonctionnelle.

6.9. Responsable à l’environnement et à la condition étudiante

Pas de rapport dû à son absence.

7. Période de questions des membres

Pas de question des membres.

8. Affaires nouvelles
8.1. Demande de remboursement BBQ AEND

Formulaire de remboursement BBQ AEND.docx

Émile Perreault explique que plusieurs items sur la facture fournie par le comité
AEND pour leur événement BBQ sont des choses que l’AGED possède déjà et qu’il y
a surement des restants, mais ce n’est pas l’AGED qui est en possession.

Clémence Lamer propose qu’on demande des précisions au comité et qu’on reporte la
décision à la semaine prochaine.

Nicolas Girard-Bissonnette appuie.

Autorisation unanime.

https://docs.google.com/document/d/1X2K-6IIBU1FsdE0Zc7UoZTYj0sTASLAA/edit?usp=drive_link&ouid=100814791070680393768&rtpof=true&sd=true


8.2. Demande de remboursement cocarde Norton
invoice (amazon - cocardes).pdf

Nicolas Girard-Bissonnette explique que Norton Rose lui a demandé de faire des
cocardes pour l’événement au Siboire mercredi soir. Celles commandées sur Amazon
sont les moins chères trouvées.

Juliette Freitas-Bourassa propose qu’on rembourse les cocardes à Nicolas.

Clémence Lamer appuie.

Autorisation unanime.

9. Affaires diverses
9.1. Budget affaire sociale et sportive

Juliette Freitas-Bourassa a des questions concernant le budget pour les activités
sportives, notamment sur les montants et la répartition sur les différentes années.

Ce sera un point à discuter en CA.

9.2. Course bien-être
Course- 17 septembre

Nicolas Girard-Bissonnette explique, pour Émile Bellerose-Simard qui est absent, le
déroulement de la course pour le bien-être de demain midi, soit le mardi 17
septembre à 11h45.

10. Huis-clos statutaire

11. Date de la prochaine rencontre

Lundi prochain, soit le 23 septembre 2024 à 16h.

12. Ajournement de la rencontre

Cassy Dunaj ajourne la rencontre à 17h13.

https://drive.google.com/file/d/1Xercox0Ctll1FAX013phzWvIpuyVUbv8/view?usp=drive_link
https://docs.google.com/document/d/15Td97qObtt6dZ7bypwjr2RprvuTs-Y0SEyqCwQss42M/edit?usp=sharing

